

Frases de la semana

Leandro Esteban, diputado del PP:

"El PSOE debe prescindir de personajes de la catadura de Caballero (...) Es altamente perjudicial para la política por mentir sistemáticamente a los ciudadanos y pensar que éstos no tienen ni idea y se chupan el dedo"

Pastoral obrera de la archidiócesis de Sevilla:
"Apoyamos la convocatoria de huelga general del 29 de septiembre como un derecho de los trabajadores y como una medida justa y legítima"

José María Barreda, presidente de la Junta:
"Hoy podemos decir que en esta tierra no habrá un ATC, porque no lo queremos"

María Dolores de Cospedal, presidenta del PP regional:
"Me parece adecuado que algunos dejen de considerar el vino como una bebida alcohólica"

José Manuel Caballero, secretario. Organización PSOE:
"Para Cospedal, la región es algo secundario, por eso no vive y no trabaja aquí, no utiliza los servicios sanitarios, ni educativos de nuestra Comunidad"

Carmen Riobos, portavoz del PP regional:
"Curiosamente, Barreda es el único presidente de una Comunidad que vive en Madrid (...) El otro día le vi paseando por allí, con su mujer, de compras"

Fernando Mora, delegado de la Junta y pregonero de Totanés:
"Totánés es un buen sitio para vivir en cada momento de la historia y para vivir la eternidad de esa misma historia"

INFANCIA

El Defensor del Pueblo pide una ley de seguridad en las zonas de juegos

El Defensor del Pueblo de Castilla-La Mancha ha reclamado al Gobierno regional una ley que regule los requisitos mínimos de seguridad exigibles para parques y jardines con zonas de juegos infantiles, ya que hasta ahora la comunidad carece de un marco normativo específico.

Así lo ha indicado el adjunto a la institución Pablo Simón, uno de los autores del informe 'La seguridad de niños y niñas en instalaciones de ocio en parques y jardines', cuya edición impresa han presentado junto al Defensor, José Manuel Martínez Cenzano, y el adjunto primero, Rufino Alarcón.

Simón ha señalado que la necesidad de este estudio sobre seguridad en parques de juegos infantiles llegó después de haber recibido "15 quejas relacionadas con parques y jardines de distintos municipios de la región".

Simón ha indicado que en Castilla-La Mancha "no hay referencia normativa que las administraciones puedan seguir para garantizar el derecho a la integridad de los niños que utilizan estas instalaciones".

El informe recaba datos de 25 pueblos de Castilla-La Mancha, cinco por provincia, para analizar la calidad de estas instalaciones destinadas al juego de niños.

En los resultados, el adjunto al Defensor ha destacado que "un 83% de los municipios carecen de normativa aplicable a este tipo de instalaciones", y "un 42% de los municipios carece de señalización sobre edad recomendada para el uso de un elemento de juego".

Simón se ha referido a "casos concretos", como problemas de vallado en zonas de juego muy próximas a carreteras, falta de accesibilidad o de limpieza y mal conservación. No obstante, la situación de parques y jardines con zona de juego infantil en la región es "muy dispar", pues hay "instalaciones modernas y adaptadas a la normativa europea que coexisten en un mismo municipio con instalaciones obsoletas que pudieran incumplir los requisitos mínimos de seguridad".

PARTIDO POPULAR

Cospedal será secretaria general del PP hasta 2012

La secretaria general del PP, María Dolores De Cospedal, continuará en este cargo hasta el próximo congreso nacional que celebre el partido, previsiblemente en 2012, incluso aunque se convierta en presidenta de Castilla-La Mancha.

Fuentes de la dirección del Partido Popular han señalado a agencias que éste es el compromiso que han sellado el presidente de la organización, Mariano Rajoy, y la propia De Cospedal.

Sin embargo, en el caso de que la secretaria general se erija en la primera presidenta de Castilla-La Mancha, además de en la primera dirigente del PP en lograrlo, la dirección nacional designaría una suerte de "coordinador" para cubrir aquellas funciones que De Cospedal no pueda asumir, precisamente por ser elegida para la Presidencia de una comunidad autónoma.

Las fuentes consultadas precisan que ese cargo transitorio recaería en un dirigente del partido "de la máxima confianza" de Rajoy y de la secretaria general, que son, por tanto, los que tendrán "la última palabra".

La permanencia de María Dolores De Cospedal en la Secretaría General del PP, siempre que sea al mismo tiempo presidenta castellano-manchega, durará hasta el próximo congreso nacional que celebre el partido.

